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COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 

Présent(e)s : Francine BEHAR-COHEN, Marianne BERDUGO, Jean
BLANCHARD, Claudine BOTTERI, Jean
Brigitte GOLDENBERG-THILLAYE, Michel GOLDENBERG, Françoise HIRZEL, Ariel de KOZAK, 
Yvonne de KOZAK, Patricia LASSIAZ, Michelle SAVOLDELLI, Alicia TORRIGLIA. 
membres du CA. 

Philippe ALBISSER, Edouard LE PROVOST, 
membres donateurs. 

Absent(e)s excusé(e)s : André ABOUT, Suzanne ABOUT, Yves DEDIEU, Colette JEANNY, Min 
ZHAO. 

N’ont pas pu participer parce que non info

Trente-deux pouvoirs ont été adressés au secrétariat du CRO
Conseil d’Administration. 
 

L’Assemblée Générale du CRO s’est 
Septembre 2020 à 16h, afin de délibérer selon l’ordre du jour envoyé avec la convocation.

 

Ordre du jour 

- Accueil des participants  
- Approbation du compte-rendu de
- Rapport moral. Vote 
- Rapport de gestion sur les activit
l’exercice clôt le 31 décembre 2019
- Budget prévisionnel 2020- 
- Conseil d’administration 2020
- Evolution du Site Web  

CENTRE DE RECHERCHE D’OPHTALMOLOGIE

 
Tous Unis pour la Vision » 

Association loi 1901 
 

RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU MERCREDI 23 SEPTEMBRE 
2020 

 

COHEN, Marianne BERDUGO, Jean-Claude JEANNY
Claudine BOTTERI, Jean-Louis BOURGES, Yves COURTOIS, Patrick DESNOS, 

THILLAYE, Michel GOLDENBERG, Françoise HIRZEL, Ariel de KOZAK, 
Yvonne de KOZAK, Patricia LASSIAZ, Michelle SAVOLDELLI, Alicia TORRIGLIA. 

Philippe ALBISSER, Edouard LE PROVOST, Jacques LOISON, Gisèle SOUBRANE, en tant que 

: André ABOUT, Suzanne ABOUT, Yves DEDIEU, Colette JEANNY, Min 

N’ont pas pu participer parce que non informatisés : Pierre Watrin, Yves Dedieu

pouvoirs ont été adressés au secrétariat du CRO, dont 5 également au titre du 

s’est tenue en visioconférence, via « TEAMS », le
h, afin de délibérer selon l’ordre du jour envoyé avec la convocation.

rendu de l’Assemblée Générale du 21 Mai 2019

Rapport de gestion sur les activités et les comptes de l’Association durant 
e 31 décembre 2019 – Affectation des fonds disponibles. Vote

 montant, gestion. Vote 
Conseil d’administration 2020 : renouvellement. Présentation des candidats

CENTRE DE RECHERCHE D’OPHTALMOLOGIE (C.R.O.) 

23 SEPTEMBRE 

Claude JEANNY, Georges 
Louis BOURGES, Yves COURTOIS, Patrick DESNOS, 

THILLAYE, Michel GOLDENBERG, Françoise HIRZEL, Ariel de KOZAK, 
Yvonne de KOZAK, Patricia LASSIAZ, Michelle SAVOLDELLI, Alicia TORRIGLIA. , en tant que 

Gisèle SOUBRANE, en tant que 

: André ABOUT, Suzanne ABOUT, Yves DEDIEU, Colette JEANNY, Min 

: Pierre Watrin, Yves Dedieu 

dont 5 également au titre du 

», le Mercredi 23 
h, afin de délibérer selon l’ordre du jour envoyé avec la convocation. 

l’Assemblée Générale du 21 Mai 2019 - vote 

és et les comptes de l’Association durant 
Affectation des fonds disponibles. Vote 

. Présentation des candidats 



- Perspectives de l’Association – propositions 
- Questions diverses. 

Accueil des Participants 

La Présidente, le Professeur Francine BEHAR-COHEN, accueille les participants et les 
remercie de leur présence. 
Il est rappelé que tout membre qui n’est pas à jour de sa cotisation n’a pas le droit de vote. 

Approbation du compte-rendu de l’Assemblée Générale du Mardi 21 Mai 2019. Vote 

Le compte-rendu a été adressé à tous les membres, par courrier, avec la convocation à 
l’assemblée générale de ce jour. 
Il est approuvé à l’unanimité des présents. 

Rapport Moral. Vote 

Le rapport moral est présenté par la Présidente, le Professeur Francine BEHAR-COHEN. Il est 
approuvé à l’unanimité. 

Rapport de gestion sur les activités et les comptes de l’association durant l’exercice clôt le 
31 Décembre 2019. Affectation des fonds disponibles. Vote 

Mme Françoise Hirzel, fait lecture du rapport de gestion sur les activités et les comptes de 
l’association durant l’exercice clôt le 31 décembre 2019. Les documents correspondants ont 
été adressés par mail à tous les membres du CA avec le lien de connexion pour les réunions 
CA et AG. 
Les résultats font apparaitre un excédent de 17057 €. Celui-ci est le résultat en recette des 
dons et cotisations (9635 €), de dons et libéralités reçues (13320 €), d’intérêts créditeurs 
(710 €) et en débours de frais de fonctionnement (6608 €). Par rapport à l’année précédente 
(2018), les charges sont en hausse, les cotisations en baisse et Mme Hirzel incite à rester 
vigilant sur l’encaissement des cotisations en ligne ou appelées par courrier postal. Il est 
proposé d’affecter la totalité du report excédentaire, soit 17057 € au compte « Autres 
Réserves ». 
La proposition d’affectation de l’excédent de l’exercice est approuvée à l’unanimité. Le 
quitus au trésorier pour sa gestion est aussi voté à l’unanimité. 
 
Budget prévisionnel pour l’année 2020 
 
Les 6000 € prévus au budget prévisionnel de 2019 pour 2 étudiantes de Master 2 ont été 
majorés de 1472 € et payés en 2020, parce que leur stage a commencé en Mars 2020. Cette 
majoration a été générée par des frais de gestion au profit de « l’Association Robert Debré », 
qui a relayé leur financement. 
Bien que non prévu à l’AG précédente (2019), nous avons aussi attribué un « Prix Yves 
Pouliquen », au titre de l’année 2020, pour tenir compte de la situation financière d’une 
stagiaire brésilienne, Mme Raquel Gregorio-Arribada (Doctorante bourse Brésil). Celle-ci 
s’est trouvée sans ressource, fin Mars 2020, et pour tenir compte des interruptions 
consécutives aux confinements dus à la Covid-19, et lui permettre de poursuivre et terminer 



son travail de recherche, nous lui avons attribué ce prix (2 fois 6000 €), après avis du Comité 
d’attribution et accord du Conseil d’Administration de notre Association. Cette attribution a 
été couverte par un don du Professeur Jean-Marc Legeais au titre du CITO (« Centre 
d’Investigations Thérapeutiques en Ophtalmologie ») d’un montant de 25000 €. 
Outre ces 2 dépenses, non prévues au budget prévisionnel de 2019 et qui seront à porter au 
bilan financier 2020, ont été prévues les sommes suivantes : 

- 24000 € pour l’acquisition de 2 congélateurs -80°C 
- 3000 € pour des réparations de matériels 
- 3000 € pour l’acquisition de logiciels informatiques 

Conseil d’administration 2020 - renouvellement – Présentation des candidats 

Selon les statuts, chaque année, le conseil d’administration est démissionnaire. 
Tous ses membres actuels sont donc démissionnaires. Tous présentent de nouveau leur 
candidature, et Messieurs Dedieu et Watrin, bien que ne participant pas, parce que non 
connectés à Internet, sont maintenus candidats. Tous sont réélus. 

Le conseil d’administration se compose à nouveau comme suit : 
 
Mme Brigitte Thillaye Goldenberg, Présidente honoraire 
Pr. Francine Behar-Cohen, Présidente 
Pr. Jean-Louis Bourges, Vice-Président 
Dr. Marianne Berdugo, Trésorière 
Dr. Min Zhao, Trésorière adjointe 
Dr. Jean-Claude Jeanny, Secrétaire 
Mr. Patrick Desnos, Secrétaire adjoint 

Pr. André About, Mme Suzanne About, Mr. Georges Blanchard, Pr. Claudine Botteri, Dr. Yves 
Courtois, Dr. Patricia Crisanti-Lassiaz, Mr. Yves Dedieu, Pr. Ariel de Kozak, Dr. Yvonne de Kozak, Mme 
Brigitte Goldenberg, Mr. Michel Goldenberg, Mme  Françoise Hirzel, Mme Colette Jeanny, Mme 
Michèle Savoldelli, Dr. Alicia Torriglia, Mr. Pierre Watrin 

Site Web 

Les dons peuvent s’effectuer à présent en ligne sur « HelloAsso », qui présente l’avantage de 
générer automatiquement un Cerfa à chaque don. Toutefois, il semblerait que certains aient 
rencontré quelques difficultés (demande de téléchargement de 2 pièces d’identité). Georges 
Blanchard, nouvel administrateur, va se rapprocher d’eux pour élucider ce point. 
Quoi qu’il en soit 1100 € de dons ont déjà été collectés par ce biais. 
Georges rapporte l’évolution du nombre de visites du site, les mots clés recherchés… Ceux-ci 
sont en augmentation significative entre Mai 2019 et Juillet 2020. 

 

Perspectives – Propositions 

Georges Blanchard propose de poursuivre la restructuration du site Internet de l’Association 
pour le rendre encore plus attractif et apporter de nouvelles informations.  



-mise à jour des dernières parties du site 
Ainsi, par exemple, les bilans financiers annuels seront présentés sous forme de 
« camemberts » pour rendre compte des différentes dépenses et faire apparaitre les parts 
respectives consacrées aux achats de matériels, aux réparations, à la recherche….. Mme 
Hirzel s’en chargera. 
-partenariat avec une école de journalisme ou de marketing pour la mise à disposition d’un 
étudiant qui se consacrera à la mise à jour régulière du contenu du site. 
-mise en place de « Google Awards » (reconnaissance d’Associations qui défendent certaines 
valeurs). 
Francine Behar-Cohen rapporte que les dons nouveaux résultent de la remise du bulletin 
d’information aux patients et qu’il conviendrait d’accroître sa diffusion en sensibilisant des 
collègues à le divulguer. Elle informe, aussi, de la mise en ligne prochaine d’un livre puis de 2 
autres. 
Dernière suggestion : envisager une visite virtuelle du labo à mettre en ligne sur le site. 

Questions diverses 

La prochaine AG aura lieu en Mars-Avril 2021 pour éviter les absences à l’occasion des 1er et 
8 Mai 2021 et pour tenir compte des congrès ARVO et SFO. 

La Présidente remercie les membres présents et clôture la séance à 16h35. 

 

www.pourlavision.org 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


